





私の自宅の最寄り駅は、さいたま新都心駅です。部屋から、さいたまアリーナの建物が見えます。このさいたまアリーナは、2020年東京オリンピックのバスケット会場になっています。チケットがとれたら見に行きたいと思っています。

### さいたま新都心地元民の悩み

最近、サンマが好きになりました。子どものことは一度もありませんでした。共働き世帯に育ったため、焼幅に減少しているようです。今や高級魚です。今後は、高級魚サンマを大事に食していくたいと思います。



### 断捨離



### 断捨離

これまで手を付けずにいた両親の遺品や、家財を整理することになりました。

税理士 関山由美



私は4人兄弟の一番上です。親が下の子がるまで、週末はいつも祖父母の家で過ごしました。この祖父母の家での思い出です。寒い時期になると、祖母は必ず焼きを作ってくれました。石油ストーブがある暖かい部屋で、おこたに入り、祖父と祖母に挟まれ、子供は私一人！完全一人っ子状態でした。他の兄弟との取り合い戦を気にしてしまいます。

### お酒も量から質へ

## 石井チーム紹介と今年の抱負



石井チームは、私を含め税理士5名と秘書で構成されており、譲渡所得税・相続税の申告など資産税を中心に業務を行っております。また、所属税理士全員が平日、土日祝日問わず、正確かつわかりやすさをモットーに、若さと行動力を生かして、多くのお客様から頼られる存在になれよう日々精進しております。今年は亥年、まさに、目標に向かって猪突猛進していきたいと思つておりますので、税務面で何かお困りのことがありましたら所属税理士にお気軽にご相談下さい。



リーダー税理士 石井力



税理士 鈴木拓海

## お遍路の旅

私は昨年、事務所に3か月ほどお休みを頂き、念願の四国お遍路の旅に出かけました。

お遍路とは、四国4県に跨がる八十八ヶ所のお寺をまわる、道中は非常に過酷でした。途中で心が折れそうになったことが何度もありました。しかし、お接待（お遍路さんに飲み物やお菓子などを振る舞つてくれる風習）など、地元の方の応援を頂きながら、全てをまわり終えたときの喜びは格別なものでした。

これからはこの経験を仕事に生かしていくことを思っています。

私は2019年、事務所に3か月ほどお休みを頂きました。

これまで手を付けずにいた両親の遺品や、家財を整理することになりました。

